



KEN SALAZAR &gt; COLUMNA

## **E** *Los pasos en falso y el injerencismo de Ken Salazar*

Es inaceptable que desde fuera se quieran dictar leyes a México



SALVADOR CAMARENA

24 AGO 2024 11:50:27



Ken Salazar en la Embajada de Estados Unidos en México, en 2021.  
JULIAN LOPEZ (GETTY IMAGES)

El embajador [Ken Salazar](#) dio esta semana pasos en falso. Quien desde 2021 representa a Estados Unidos en México ha violentado los límites de la buena vecindad y el derecho de todo pueblo a la soberanía. Washington y su alfil destilan injerencismo de rancio olor.

La polarización mexicana, que no es solo política sino básicamente social, no debe provocar miopía. Las lecciones de la historia están a la mano y los perennes impulsos intervencionistas del Tío Sam, también. Es inaceptable que desde fuera se quieran dictar leyes a México.

La nación vive un momento crítico. Cada semana se acumulan escenas de ingobernabilidad por el dominio criminal en distintas y no pocas regiones. Igualmente, el mercurio de los termómetros económicos baja por recurrentes síntomas de enfriamiento fabril.